

ABSTRAK

Fatin Azizah: Analisis Implementasi Akuntansi Pembiayaan Murabahah Berdasarkan PSAK 402 Pada PT. BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi

PSAK No.402 adalah standar tentang akuntansi murabahah yang mengatur tentang perlakuan akuntansi keuangan syariah atas transaksi murabahah dalam aspek pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan. BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi dalam praktik akuntansi pembiayaan murabahah mengakui adanya persediaan Asset, piutang murabahah dan pendapatan margin murabahah. Kemudian menyajikan piutang murabahah, pendapatan murabahah, beban murabahah tanggungan dan mengungkapkan harga perolehan. Akan tetapi dalam hal pengakuan dan pengukuran diantaranya tidak menerapkan denda ketika nasabah telat membayar angsuran sehingga pada saat terjadinya tunggakan, tidak mencatat jurnal apapun atau tidak ada perlakuan akuntansi. Oleh karena itu hal tersebut yang melatar belakangi penelitian ini.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui mekanisme pembiayaan murabahah pada PT BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi; 2). Mengetahui penerapan akuntansi pembiayaan murabahah di BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi; 3). Kesesuaian penerapan akuntansi pembiayaan murabahah berdasarkan PSAK 402 tentang pembiayaan murabahah pada BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi.

Akuntansi murabahah mengatur pengakuan dan pengukuran, penyajian, penungkapan yang dipaparkan pada PSAK 402. PSAK 402 menekankan perlakuan akuntansi dalam semua rangkaian proses pembiayaan murabahah dari awal hingga akhir. Pencatatan akuntansi dalam transaksi pembiayaan murabahah sangat penting untuk menjaga keteraturan, transparansi, dan akurasi dalam pelaporan keuangan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pendekatan deskriptif kualitatif dan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Data primer di peroleh dari sumber melalui wawancara dengan pengelola dan operasional BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi, sedangkan data sekunder di peroleh dari jurnal ilmiah atau disertasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Mekanisme pembiayaan murabahah di BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi telah menggunakan akad murabahah dan sudah sesuai dengan PSAK No. 402; 2) BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi dalam penerapan akuntansi pembiayaan murabahah belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK 402 3). Kesesuaian penerapan akuntansi pembiayaan murabahah BPRS HIK Parahyangan Cabang Cileunyi dengan PSAK No. 402 dalam hal pengakuan dan pengukuran diantaranya tidak menerapkan denda ketika nasabah telat membayar angsuran sehingga tidak melakukan penjurnalan pada saat terjadinya tunggakan, atau tidak ada perlakuan akuntansi tersebut. Hal tersebut belum sesuai dengan PSAK 402, dan dalam hal penyajian serta pengakuan telah sesuai dengan PSAK 402.

Kata Kunci: Akuntansi Pembiayaan Murabahah, PSAK 402, Bank Pembiayaan Rakyat Syariah